

65.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$75 pour envoyer une délégation à Ottawa *re* quai de l'île Sainte-Hélène.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin BASTIEN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

66.—Du Bureau des Commissaires, recommandant de régler les comptes en souffrance entre la Cité et la "Montreal Light, Heat and Power Co."

Délibération remise à la demande de M. l'échevin Larivière.

67.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter la cession de certaines rues de la Compagnie des Terres du Parc Amherst.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin TETREAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté. (M. l'échevin Ward dissident).

68.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer un montant de \$640.45 au Rév. J.-O. Roussin.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin Lussier.

69.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'autoriser le Maire et le Greffier de la Cité à signer les contrats pour l'expropriation des rues Sherbrooke, Vinet et Boyce.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE, il est

Résolu: Que la règle 102a des Règles du Conseil, soit suspendue, et que ledit rapport soit reçu et adopté.

70.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$2,722 *re* voie de la "M. S. R. Co." sur la rue Guy.

Sur proposition de M. l'échevin DANDURAND, appuyé par M. l'échevin BOYD, il est

Résolu: Que la règle 102a des Règles du Conseil soit suspendue et que ledit rapport soit reçu et adopté.

71.—De la Commission Spéciale de Législation, au sujet de la recommandation du Bureau des Commissaires concernant la réglementation de la circulation à l'intersection des rues.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

72.—De la Commission Spéciale de Législation, à l'effet de permettre la circulation des automobiles dans certaines parties du Parc Mont-Royal.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin Ward.

73.—De la Commission Spéciale de Législation, au sujet de la circulation des automobiles dans la rue Simpson.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

74.—De la Commission Spéciale de Législation, *re* requête de la "Dominion Oil Cloth Co.", demandant la permission de construire une passerelle.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin DUBEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

75.—De la Commission Spéciale de Législation, concernant le règlement projeté *re* pain.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin BOYD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit renvoyé à la Commission Spéciale de Législation.

76.—De la Commission Spéciale de Législation, au sujet des sirènes d'automobiles.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin DUBEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

77.—De la Commission Spéciale de Législation, au sujet de la réclamation de l'Oeuvre et Fabrique de la paroisse de Ste-Brigide.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin DUBEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

78.—De la Commission Spéciale *re* Exposition, approuvant le rapport du Bureau des Commissaires qui recommande un crédit de \$10,000.

65.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$75 to send delegation to Ottawa *re* St. Helen's Island wharf.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BASTIEN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

66.—From Board of Commissioners, recommending, to settle outstanding differences between the City and the Montreal Light, Heat & Power Co.

Consideration deferred, at the request of Ald. Larivière.

67.—From Board of Commissioners, to accept certain streets from the Amherst Park Land Co.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TETREAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted. (Ald. Ward dissenting).

68.—From Board of Commissioners, to pay a sum of \$640.45 to Rev. J. O. Roussin.

Consideration deferred, at the request of Ald. Lussier.

69.—From Board of Commissioners, to authorize the Mayor and City Clerk to sign contracts for the expropriation of Sherbrooke, Vinet and Boyce streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That rule 102a of the Rules of Council be suspended and that said report be received and adopted.

70.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$2,722 *re* track of M. S. R. Co. on Guy street.

On motion of Ald. DANDURAND, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That rule 102a of the Rules of Council be suspended and that said report be received and adopted.

71.—From Special Committee on Legislation, anent recommendation of the Board of Commissioners, concerning regulation of traffic at street corners.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

72.—From Special Committee on Legislation, to allow automobiles in certain part of Mount-Royal Park.

Consideration deferred at the request of Ald. Ward.

73.—From Special Committee on Legislation, concerning the circulation of automobiles in Simpson street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

74.—From Special Committee on Legislation, *re* petition of the Dominion Oil Cloth, for the construction of a bridge.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DUBEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

75.—From Special Committee on Legislation, concerning proposed by-law *re* bread.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said report be referred back to the Special Committee on Legislation.

76.—From Special Committee on Legislation, in connection with the use of sirens for automobiles.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DUBEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

77.—From Special Committee on Legislation in connection with the claim of the Fabrique of St. Brigid Parish.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DUBEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

78.—From Special Committee *re* Exposition, approving of report of the Board of Commissioners recommending to appropriate a sum of \$10,000.